

Home (<https://www.capital.cl>) » Capital Legal (<https://www.capital.cl/capital-legal/>)

La trastienda del grupo “Constitución de todos”

La idea surgió la primera semana de noviembre. El socio de Carey y Cía Juan Francisco Mackenna convocó a siete abogados de otros estudios, entre ellos, Natalia González, Víctor Manuel Avilés, Raimundo Camus y Constanza Huber para que juntos organizaran un grupo para transmitir conocimientos constitucionales. El plan original apuntaba a informar y preparar a [...]



(<https://www.capital.cl/author/revistacapital/>)

Revista Capital (<https://www.capital.cl/author/revistacapital/>)



La idea surgió la primera semana de noviembre. El socio de Carey y Cía Juan Francisco Mackenna convocó a siete abogados de otros estudios, entre ellos, Natalia González, Víctor Manuel Avilés, Raimundo Camus y Constanza Huber para que juntos organizaran un grupo para transmitir conocimientos constitucionales. El plan original apuntaba a informar y preparar a los propios abogados en esta materia, pues la mayoría de ellos trabaja en el día a día con leyes comunes. La primera reunión fue fijada para el martes 19 de noviembre en las oficinas de Carey, pero justo cuatro días antes el Congreso firmó el Acuerdo por la Paz y Nueva Constitución. Este hecho despertó el interés de muchos profesionales del área por participar del encuentro, por lo que los organizadores cambiaron el lugar y lo trasladaron a un salón del hotel Hilton Double Tree.

Hasta el lugar llegaron 230 abogados. El llamado inicial de Mackenna apuntó a trabajar por la libertad, la democracia, el Estado de derecho y la institucionalidad, todo a través de un proceso libre e informado.

18 Luego expusieron los profesores de Derecho Constanza Huber, Víctor

Manuel Avilés y Rodrigo Correa. Además, los asistentes acordaron formar cinco grupos para seguir trabajando: charlas, cabildos, formación, contenidos y diseño. Asimismo, se acordó expandir estos encuentros a regiones. Hoy hay grupos desde Arica a Magallanes funcionando. También el comité organizador ha sostenido reuniones de comunicación estratégica.

El martes 3 de diciembre fue el segundo encuentro, esta vez en el Hotel Plaza El Bosque, al que llegaron alrededor de 100 personas. Los charlistas en esa oportunidad fueron Germán Concha, Enrique Navarro y Ana María García, quien se refirió al proyecto constitucional presentado por la presidenta Michelle Bachelet en marzo de 2018. El grupo se llama "Constitución de todos" y, entre otros principios, busca derribar mitos sobre la Carta Magna y defender la idea de que los 2/3 deben operar en tres instancias determinantes: la definición del contenido, cada artículo en particular y luego el texto completo.

Te Recomendamos



Columna: "El acuerdo por la paz social y la nueva Constitución", por Juan Ignacio Correa



Los abogados a los que recurre Enap



Andrónico Luksic: "Sí a los cambios! Sí a una nueva Constitución"



Los abogados chilenos preferidos por las familias de alto patrimonio



5 preguntas a: Sebastián Soto, profesor de Derecho Constitucional UC y asesor del gobierno en el proyecto de reforma a la



La polémica carta del abogado de la Casa Blanca